

Monsieur le Maire ;

Dans le cadre du contrat qui nous lie à la Ville, nous vous livrons notre analyse de l'année 2023.

Afin de promouvoir les arènes d'Arles, nous avons proposé des cartels avec les plus grandes figuras : Roca Rey, Sebastien Castella, Daniel Luque, Emilio de Justo, Lea Vicens...

L'année 2023 fut marquée par le retour de notre numéro un Français Sebastien Castella en Mano à Mano avec Roca Rey, mais aussi avec des évènements importants chaque jour et de grands succès.

La Feria du Riz, qui est devenu un évènement international, n'a pas faillit à sa réputation avec un très bel hommage à Picasso en collaboration avec la fondation Picasso.

Sur le plan financier, malheureusement le résultat financier n'est pas là, car nous avons une perte de 65 834 € pour l'année 2023, mais qui est nettement moins importante que 2022.

En effet, tous les artistes engagés ont un coût important ajouté aux différentes augmentations des fournitures et de la main d'œuvre, qui ont augmenté nos charges.

Au plan artistique, nous avons été pleinement satisfaits, que ce soit pour la qualité et la présentation du bétail, comme au niveau des prestations des toreros.

Nous vous prions d'accepter, Monsieur le Maire, l'assurance de nos sentiments les meilleurs et dévoués.

Arles,  
Le 31-Mai 2024



Jean-Baptiste JALABERT